



Copyright: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Johanna (rechts neben dem Felsen) und Carl Tesch (unten rechts) mit Wandergruppe

Familie Tesch war in der Sozialistischen Arbeiterjugend, dem sozialdemokratischen Jugendverband, und in der links-ökologischen NaturFreunde-Bewegung aktiv.

Wanderungen und Fahrten waren zentral für den kulturellen und politischen Austausch in der Arbeiterjugendbewegung. Eine Wanderfahrt der Sozialistischen Arbeiterjugend (SAJ) Bezirk Bornheim führte etwa zur Billtalhütte im Taunus im März 1928. Johanna und Richard Tesch machten auch im Frankfurter „Touristenverein Die NaturFreunde“, der Ortsgruppe der NaturFreunde-Bewegung, mit. Höhepunkt der Frankfurter SAJ 1928 war der „Reichs-Jugendtag“, ausgerichtet vom Zentralverband der Angestellten.

Informationen

24.08.1931 (Datierung)

Fotografie

Dokumentarfotografie, Gruppenporträt

Silbergelatineabzug, Entwicklungspapier

Bildmaß: 5,7 x 8 cm Blattmaß: 6,1 x 8,4 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 1, Bürgerstadt, Lebensläufe

Historisches Museum Frankfurt

Inv. Ph22477
